

政令市で一番高い、 国保料引き下げに全力

運動と論戦の成果が市政を動かしはじめています



署名への協力呼びかける議員団

運動と論戦の
成果

静岡市は、国保料の値上げをくりかえし、2012年度は3割もの値上げを提案、共産党市議団は反対しましたが、自民・公明・新政会(民主含む)などは賛成し政令市で一番高い国保料となりました。

- ・ 国保料来年度は値上げ断念
- ・ 財政支援は政令市平均並みに

国保料の引き下げを求める市民の運動と共産党市議団の活動が当局を動かしつつあります。

今、当局は「来年度の国保料は値上げで

きない。財政支援は20億円をベースにする」と言わざるをえなくなっています。さらに署名を広げ国保料の引き下げをさせましょう。

署名
6万筆

市民と共に引き下げ署名に取組み、紹介議員に

共産党市議団は、市民のみなさんと協力し国保料引き下げ署名に毎年取組み、署名数は6万筆(2010年からの累計)に。この市民の声が市政を動かしています。議会では唯一の紹介議員となったのが日本共産党議員団でした。



議会
態度は

- ・ 共産党市議団 - 引き下げの予算修正案提出
- ・ 自・公・新政会(民主含む)・虹と緑など引き下げ反対

共産党市議団は、毎年、国保料を引き下げる予算修正案を財源も示しその実現を全会派に迫っています。しかし、自民、公明、新政会(民主含む)、虹と緑などは引き下げに反対しました。

2012年度の引き下げ財源は、市の貯金43億円の一部を国保会計にまわせと提案しました。

市民と力合わせ、積極提案で市政を動かす

医療 介護 生活保護

日本共産党静岡市議団

市民の命と暮らしを守る 静岡市政めざす

共産党市議団は、毎議会の本会議で全員が市民要求実現のため質問しています。また委員会などでも積極的に論戦し市民の命と暮らしを守る静岡市政をめざし全力をあげています。

蒲原共立 総合病院

蒲原共立総合病院の「独立行政法人」化 断念においこむ!

2010年度、蒲原共立総合病院の独立行政法人化が急浮上しました。

共産党市議団は地域医療を守る立場から地域住民の大きな反対運動と協力し議会で追及、独立行政法人化を断念させました。



独立行政法人化反対を
申し入れる地域住民

介護保険

議会では 介護保険料の値上げに反対し 保険料の減免制度の拡充求める

議員団は、予算要求で介護保険の国庫負担増額、介護保険料の引き下げを求めています。

市民アンケートでは保険負担軽減を求める声が50%にのぼり、昨年の11月議会でも党議員団は、当局に保険料の減免の拡充を強く求めました。



介護事業所と懇談 2009年10月

生活保護

生活保護の申請権まもり ケースワーカーの増員を実現

2010年9月議員団は、相談者の立場に立った生活保護行政への改善を申し入れ(写真)、本会議でもくりかえし求めました。

申請書の交付やケースワーカーの増員などを要請、その後、生活保護申請が改善、ケースワーカーも増員されました。

